



Andreu Dionís | FOTO: M. López

(Periodistas-es.org / Manuel López, 13/10/2012).- Andreu Dionís García, pastor de la Església Evangèlica Unida de Terrassa (Barcelona), ha sido elegido presidente de la Unión Evangélica Bautista de España (UEBE) en la 60ª Convención anual de esta denominación histórica de la Iglesia Protestante en España celebrada el pasado fin de semana en el hotel Gandia Palace en el Grau de Gandía (Valencia).

El nuevo presidente de los bautistas españoles nació en Terrassa (Barcelona) en 1963. Evangélico de cuarta generación, se crió en la iglesia bautista Ebenezer, que ahora pastorea desde los 24 años junto con su mujer, Ruth Giordano, actualmente Església Unida de Terrassa tras la reciente fusión con otras dos iglesias evangélicas terrasenses. La inauguración del complejo que sirve de templo y edificio multiusos a la Unida, obra del equipo de los arquitectos

Andreu Dionís, nuevo presidente de la Unión Bautista de España

Escrito por Periodistas-es.org / Manuel López
Jueves, 18 de Octubre de 2012 12:43

Carlos y Lucía Ferrater en un solar de 7.000 metros cuadrados en Can Tusell, al norte de Terrassa, contó con la presencia de Jimmy Carter.

Andreu Dionís cursó su formación en tres instituciones barcelonesas: teológica en IBSTE, Castelldefels, y Facultad de Teología de Catalunya; y filosófica en la Facultad de Filosofía Universidad Ramon Llull.

Tiene tras de sí una dilatada experiencia en el liderazgo religioso. En el área de Juventud ha desempeñado las máximas responsabilidades tanto en la organización catalana (UJBC) como estatal (UJBE) de los jóvenes bautistas. Dentro de la Unión Bautista, la presencia de Dionís ha venido siendo habitual desde finales de los años ochenta en la cúpula de la Unión, tanto en la junta directiva como en diversas comisiones de trabajo, áreas e instituciones, como el Seminario Teológico UEBE, actual Facultad Protestante de Teología, o Colegio Pastoral, del que en la actualidad es presidente.

La reciente reestructuración emprendida por la UEBE no es ajena a la contribución de Andreu Dionís. Ya en 1998, El Eco Bautista añadía a una entrevista al entonces presidente saliente de la Unión de Jóvenes Bautistas de España en su número de octubre un documento de nueve páginas, "¿Qué hacer?", en el que el ahora nuevo presidente de la UEBE exponía lo que sería reconocido como un Manifiesto de la Renovación. Los entonces dirigentes treintaños son los actuales líderes que, ahora entre los treinta y los cuarenta años, están tomando el relevo en la Unión Bautista de España.

Andreu Dionís es uno de los líderes bautistas más relevantes de la Iglesia Bautista, una denominación protestante presente en España desde la década de 1870 que cuenta en la actualidad con 150 lugares de culto y unos 11.000 miembros bautizados, lo que implica alcanzar una comunidad de 30.000 personas.

Andreu Dionís, nuevo presidente de la Unión Bautista de España

Escrito por Periodistas-es.org / Manuel López

Jueves, 18 de Octubre de 2012 12:43



[Unión Bautista de España elige a Andreu Dionís como presidente \(18/10/2012\)](#)